## Sehr geehrter Herr Mendes,

hiermit kündige ich den Vertrag für meine o. g. Kinder zum Juli 2007.

Ich möchte hierzu anmerken, dass Herr Florian Schuster außerordentlich engagiert und professionell den Nachhilfeunterricht gestaltet und wahrgenommen hat. Herr Schuster hat immer in häuslicher Arbeit Stundenblätter für die Kinder erstellt und konsequent darauf geachtet, dass der Lerninhalt vertieft wurde. Auch außerhalb der Stunden ließ er sich Rückmeldungen der schulischen Ergebnisse durch Nachfragen mitteilen.

Frau Jasmin Bührle zeigte sich ebenso engagiert und hat Material für die Nachhilfestunden mitgebracht. Die Erklärungen (Englisch und Mathematik) hat sie sehr transparent und anschaulich vermittelt.

Beide waren von ihrer Zeit sehr flexibel und sind auf die Schulaufgaben- bzw. Prüfungstermine der Kinder eingegangen. Der Kontakt zu den Kindern war außerordentlich gut und sie sind beide sehr auf sie eingegangen. Ich möchte mich hier für all die Mühen und das wirklich große Engagement der beiden bedanken und wäre Ihnen sehr verbunden, wenn auch Sie diese positive Rückmeldung an Frau Bührle und Herrn Schuster weitergeben würden. Sicherlich wird es sie in ihrer künftigen Arbeit mit Schülern bestätigen und zur Motivation beitragen.

Mit freundlichen Grüßen